

Casi 1,4 millones de vehículos saldrán de la RM durante las fiestas de fin de año: MOP lanza plan de contingencia



El Ministerio de Obras Públicas (MOP) lanzó este lunes el plan de contingencia de cara a la masiva salida de vehículos de la Región Metropolitana (RM) que se producirá estos días a propósito de las fiestas de Navidad y Año Nuevo. Según los pronósticos de la cartera, se materializarán casi 1.400.000 viajes. El subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez Izquierdo, explicó que 600 mil vehículos saldrán de la región con motivo de la fiesta de Navidad y casi 780 mil lo harán para Año Nuevo.

“Para eso hemos tomado una serie de medidas para amortiguar estos altos flujos en las carreteras, que incluyen el reforzamiento de operadores de turno, incrementar el patrullaje preventivo y la asistencia en ruta, contar con más grúas y la activación de cuadrillas de emergencia vial”, explicó el subsecretario. Entre las medidas de contingencia se encuentra el “peaje a luca”, que se implementará el martes 31 en la Ruta 68 y en el peaje Angostura de la Ruta 5 Sur, según detalló Núñez.